

22104114

NEUFCHÉF 22 10 2014

# Les Etam et cadres des mines de fer se comptent



**Les fidèles amicalistes sont toujours présents pour assurer la vie et le maintien des mineurs de fer.**

Photo RL

Destinée à entretenir la mémoire et à rassembler ceux qu'on appelait les "gueules jaunes" l'amicale des Etam (employés, techniciens et agents de maîtrise) et cadres des mines de fer de Lorraine s'éteint peu à peu.

Elle comptait trente-huit membres en 2012. Suite à un décès, celui de Robert Demmer, trésorier, et à deux départs, ce nombre a été ramené à trente-cinq adhérents pour 2013 (trente et un de Moselle et quatre de Meurthe-et-Moselle) à jour de cotisations. Et pas de nouvelle inscription en vue...

Lors de l'assemblée générale tenue à la Maison des associations, les amicalistes, réunis autour du président Pierre Seiter, n'ont pas manqué d'évoquer cette baisse inquiétante d'effectifs. C'est déjà elle qui a conduit à annuler un repas dan-

sant le 6 octobre dernier par manque d'inscriptions, comme l'a regretté le secrétaire Claude Leblanc en présentant le rapport d'activités de la saison écoulée.

L'âge des amicalistes empêche aussi désormais bon nombre de ceux-ci de prendre part aux activités prévues pour animer le village. L'Amicale est cependant toujours représentée aux réunions de comité de l'Entente des associations.

En raison du décès du trésorier, Claude Leblanc a présenté le bilan financier de l'exercice 2013. En recettes 1 858 € et en dépenses 2 432 € soit un écart de - 573 €. Le solde total en caisse au 1er janvier 2014 est de 771 €. Les vérificateurs aux comptes Gilbert Schilz et Alfred Lorenz ont donné quitus et le bilan a été approuvé par l'assemblée. Les deux vérifica-

teurs sont reconduits.

La cotisation reste à 16 €

Le budget prévisionnel a été réduit avec limitation des frais de réunion. Au projet d'activité 2014, seul deux projets sont inscrits au calendrier : l'assemblée générale et le repas de Sainte-Barbe le dimanche 7 décembre au Remotel. Toute autre proposition est à étudier par le comité.

## Le comité

Après la réélection du tiers sortant, soit Raymond Muller, Pierre Seiter et Henri Urbanski, le nouveau comité a été formé comme suit : président, Pierre Seiter ; vice-président Raymond Muller ; secrétaire-trésorier, Claude Leblanc ; secrétaire adjoint Jean Lamour et trésorière adjointe Marie-Louise Ludwig. Sont assesseurs Henri Urbanski et Raymond Muller.